



# Beschlussauszug

aus der  
17. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow  
vom 06.12.2021

---

## **Top 4    Einwohnerfragestunde**

Herr Aehnlich spricht an, dass die Baustelle am Seebrückenvorplatz nicht gut abgesperrt ist. Autos und Fahrräder fahren unvermittelt in die Baustelle hinein. Eine bessere Ausschilderung sollte geprüft werden.

Weiter führt er aus, dass über die beiden weihnachtlich beleuchteten Straßenbäume in der Hauptstraße im letzten Jahr schon diskutiert wurde. Aber die kaltweißen Lichterketten passen nicht zur warmweißen Beleuchtung der Gemeinde. Der Anwohner wird gebeten die beiden Lichterketten aus den Straßenbäumen zu entfernen. Der Ausschuss stimmt dem einstimmig zu.

Herr Raffelt spricht an, dass die Ortseinfahrt von Kölpinsee kommend nicht einladend aussieht. Die Antiquitätenhändler auf der Privatfläche der Inselküche haben keine attraktiven Stände. Es sieht unordentlich und unaufgeräumt aus. Dies ist einem Seebad nicht würdig. Der Ausschuss bittet, dass die Händler ihre Stände dort abbauen.

Herr Böhme fragt an, ob für die Baumaßnahme Köhler in der Hauptstraße eine Baugenehmigung vorliegt? Das Amt wird gebeten, dies zu prüfen.